

Pressemitteilung

„Bürgerstiftung Sand am Main“ in der „Stiftergemeinschaft der Sparkasse Schweinfurt-Haßberge“ gegründet: Gemeinsam für eine lebendige und nachhaltige Gemeinschaft

Sand am Main, 21. Juni 2024

Die „Stiftergemeinschaft der Sparkasse Schweinfurt-Haßberge“ wächst weiter: Im Mai wurde die Gründung der „Bürgerstiftung Sand am Main“ beschlossen.

Am Freitag, 21. Juni 2024, überreichte Peter Schleich, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Schweinfurt-Haßberge, die Stiftungsurkunde im Rathaus in Sand am Main an Bürgermeister Dr. Jörg Kümmel und Geschäftsführer Matthias Zink. Die Bürgerstiftung startet mit einem Dotationskapital von 20.000 Euro, wovon die Gemeinde Sand am Main 17.000 Euro und die Sparkasse Schweinfurt-Haßberge 3.000 Euro beisteuern.

„Stiftungen gründen – einfach, unbürokratisch und kostengünstig. Die ‚Stiftergemeinschaft der Sparkasse Schweinfurt-Haßberge‘ bündelt das Wirken vieler Stifter und Förderer für verschiedenste Zwecke unter einem Dach. Innerhalb dieser Stiftergemeinschaft können Namens- und Förderstiftungen sowie kommunale Stiftungen, wie die ‚Bürgerstiftung Sand am Main‘, errichtet werden, die gemeinnützigen, mildtätigen oder kirchlichen Zwecken dienen. Viele Kommunen in den Haßbergen und im Landkreis Schweinfurt haben diese Chance bereits wahrgenommen“, freut sich Peter Schleich. „Wir freuen uns sehr, dass sich die Gemeinde Sand am Main für die Gründung einer Bürgerstiftung entschieden hat.“

Bürgermeister Dr. Jörg Kümmel bedankte sich bei Peter Schleich und den Stiftungsberatern der Sparkasse, Erich Kuhn und Manuela Ledermann, für ihr Engagement und die Unterstützung bei der Errichtung der Bürgerstiftung. Für ihn ist die Gründung eine Chance, viele sinnvolle Projekte im gemeinnützigen Bereich der Gemeinde anzugehen und das Zusammengehörigkeitsgefühl zu stärken. „Wir glauben an die Kraft der Gemeinschaft. Unsere Bürgerstiftung ist eine Plattform für gemeinschaftliches Handeln und den Austausch von Ideen. Gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern möchten wir Sand zu einem noch lebenswerteren Ort machen.“, so Bürgermeister Dr. Kümmel.

Die „Bürgerstiftung Sand am Main“ wird gemeinnützige Projekte in der Gemeinde fördern. Über die Verwendung der Erträge aus dem Stiftungskapital entscheidet ein Stiftungsrat (bestehend aus Dr. Jörg Kümmel, Gerhard Zösch, Julian Müller, Gabriele Braun, Andrea Rippstein, Bernhard Strätz und Klaus Holland). Interessierte Bürger, Unternehmen und Organisationen sind eingeladen, durch Spenden oder Zustiftungen einen Beitrag zur Verwirklichung der Stiftungsziele zu leisten. Vorschläge für Förderprojekte kann jeder Bürger einbringen.

Das Foto (© Kerstin Deschner, Gemeinde Sand am Main) zeigt von links nach rechts: Stiftungsberaterin Manuela Ledermann, Vorstandsvorsitzenden Peter Schleich, Bürgermeister Dr. Jörg Kümmel, Geschäftsführer Matthias Zink und Stiftungsberater Erich Kuhn

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Schweinfurt-Haßberge

Jägersbrunnen 1 - 7, 97421 Schweinfurt

Telefon 09721 721-3505

info@sparkasse-sw-has.de



www.facebook.com/sparkasse.sw.has



www.instagram.com/sparkasse.sw.has